



Comentarios

Luis Manuel Novelo Anaya

■ Toma forma

En el municipio de Huixquilucan, las cosas van tomando forma en lo que será la planilla de unidad que acompañe al precandidato a la presidencia municipal Alfredo del Mazo Maza, y ésta, tentativamente, va de la siguiente manera: en la sindicatura Froylán Santana Gil o Pedro Hernández Ruiz, a la primera regiduría Miriam Santiago Villanueva o Salvador Linares Romero, en la segunda Mayra Ibáñez Ibáñez, en la cuarta Rosario Cárdenas Perón y en la séptima se podría dar entre Tomás Parra o Tomás Salazar, recordando que en este municipio la tercera y la quinta son para el Partido Verde Ecologista de México, así como la sexta para el PANAL. Cabe destacar que la ratificación de estos nombres o modificación se podrían conocer en la planilla oficial; durante la convención que se llevará a cabo el próximo viernes a las 6 de la tarde en el auditorio municipal del Jardín de la Cultura. Por cierto, Alfredo del Mazo Maza andaba por los rumbos de Naucalpan, acompañando a la precandidata del PRI Azucena Olivares, cuya planilla, ya le comentamos, ha dejado mucho qué desear. Tema que fue tocado incluso por la precandidata Azucena Olivares en su discurso, y dijo textual, que en relación con la elección de las planillas a candidatos a síndicos y regidores en el Estado de México, nuestro partido -el PRI- debe revisar los sistemas de selección interna de candidatos, porque, desgraciadamente, no siempre se escogen a los mejores, porque a veces opera el amiguismo, el compadrazgo y los recomendados, o se entregan candidaturas a cotos de poder que rompen los equilibrios de todas las expresiones políticas; pero lo que no podemos aceptar es que, además de ser rechazados, se lastime su dignidad, dictaminándoles que no tienen militancia ni calidad para ser candidatos, "Azucena Olivares sí reconoce y valora a todos sus compañeros priistas que se registraron para síndicos y regidores, porque tienen militancia reconocida, lealtad comprobada, cualidades que han sido demostradas siempre con trabajo y esfuerzo partidista por muchos años, a todos ellos los convoco hoy a que se sumen a esta campaña de la unidad y de la victoria y pido a los asambleístas un caluroso aplauso como reconocimiento para todos los que se registra-

ron". Por supuesto, este tema provocó una gran cantidad de aplausos para Azucena Olivares.

■ Nomo blanco

La dirigencia panista dará a conocer, hoy por la noche, la planilla que contendrá por la alcaldía naucalpense, encabezada por Edgar Olvera. Al fin se pusieron de acuerdo, aunque en muchos otros municipios sigue el descontento por las candidaturas, sobre todo entre algunos diputados locales del PAN, quienes han amenazado incluso de estar de brazos caídos ante el dedazo, que, en su opinión, no subió al ring a los mejores pugilistas.

■ Otra planilla

Otro de los "dictámenes de procedencia" del PRI, que son algo así como planillas tentativas, es la de Atizapán de Zaragoza, y les comentaré que José David Castañeda Delgado estará acompañado en la primera sindicatura por Carlos Román Marín, a la segunda regiduría Juan Carlos Márquez Fascineto, en la primera regiduría María Luisa Castro, en la segunda Ubaldo Castillo o Flavio Villanueva, en la tercera Blanca Rojas o Julián Torrijos, en la cuarta Héctor González Escobar, en la quinta Juan Goñzález o Pedro Alberto Salazar, en la sexta Juan Pedro García o Julio César Santillán, y en la séptima Bárbara Arista, planillas que en el caso de Atizapán se darán a conocer oficialmente el próximo sábado en la convención municipal que se llevará a cabo en las oficinas del Comité Municipal del PRI.

■ Presentó libro

David Korenfeld Federman, secretario del Agua en Edomex, quien también funge como presidente de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento de México, explicó que el libro que presentó el gobernador Enrique Peña Nieto en Estambul, elaborado por expertos en el tema del agua, se divide en cuatro grandes capítulos: nuestro planeta, una reflexión; nuestro país, una realidad; nuestro estado, una respuesta estratégica; y nuestra participación, un rompecabezas. Con la premisa de que sin agua no hay nada, señaló que la cultura del agua "es más que una serie de acciones o medidas incluso de políticas

Continúa en siguiente hoja



Fecha 18.03.2009	Sección Metropolitano	Página 21
----------------------------	---------------------------------	---------------------

públicas, una forma de vida, una manera de entender nuestro entorno”, y agregó que el Gobierno estatal edita esta obra con el objetivo de que se convierta en el testimonio de nuestra identidad por impulsar el respeto y cuidado del vital líquido.

Perredistas

En Coacalco, los perredistas se sienten defraudados y amenazan con no trabajar, luego de que ganase la elección interna el ex alcalde panista, Alejandro Gamiño. Sorpresas que da la vida a los perredistas coacalquenses. Ni modo, ése es el riesgo de una elección abierta, con alguien tan mañoso como Gamiño.



David Korenfeld
Federman